

Ehrenamtliche gesucht!

Wir, die Mühlenbande, die neue Jugendabteilung im Mühlenkraft e.V., und das Evangelische Stadtteilhaus leo brauchen EHRENAMTLICHE Verstärkung.

Gesucht sind Menschen, die unseren Gruppen-Aufbau unterstützen wollen. Besonders suchen wir eine Ansprechperson für uns junge Erwachsene (ca. 18-25 Jahre), die bereit ist, uns bei unseren Aktivitäten tatkräftig zur Seite zu stehen, ohne uns zu bevormunden. Einige von uns sind nämlich aufgrund von körperlichen oder geistigen Einschränkungen behindert, an der Gesellschaft ohne Unterstützung Teil zu haben.

Derzeit treffen wir uns einmal im Monat sonntags von 14 – 17 Uhr im Evangelischen Stadtteilhaus leo in St. Leonhard. Dort spielen, reden, kochen, malen... wir zusammen. Im Frühjahr und Sommer wollen wir auch öfter auf der wunderschönen Harnbacher Mühle, in der Fränkischen Schweiz, beim Klettern, Slacklinen und anderen erlebnispädagogischen Aktivitäten gemeinsam Zeit verbringen. Auf dem dortigen Vereins-Gelände wollen wir auch einen Jugendtag veranstalten, an dem wir alle interessierteren Jugendlichen integrativ zusammenbringen möchten.

Bei unseren Treffen stehen Spiel und Spaß im Vordergrund, um eine tragfähige, quicklebendige Gemeinschaft zu gestalten.

Interesse an einem sinnvollen und spaßigen Ehrenamt?

Schreibe uns eine E-Mail an jugendbande@muehlenkraft.de und leo.ejn@elkb.de

Mehr Infos zu den Trägern oder uns auf unseren Homepages:

www.muehlenkraft.de oder www.leo.ejn.de oder www.muehlenbande.de